
 

Le 31 janvier 2023 

 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

20e édition en 2022 

Tenue au Complexe Whissell, à St-André-Avellin, Québec. 

Étaient présents à l’assemblée générale annuelle du Festival Western de St-André-

Avellin – Rodéo professionnel inc. tenue le 31 janvier à 20h16 les personnes suivantes : 

Sylvain Maheux, Lucie Lalonde, Adéodat Bernard, Lise Levert, Nathalie Lavergne, Josée 

Lavergne, Annie Larose, Lucien Lalonde, Guillemette Gauthier, Suzie Proulx, Yves 

Destroismaisons, Luc Lanthier, Line Levert, Fernand Lauriault, Bernard St-Jean, Marie 

Ane Philippe, Réal Ducharme, Johanne Ménard, Carole Dupuis, Sylvain Larente, Mélanie 

Plouffe. 

 

ORDRE DU JOUR 

1 Ouverture de la rencontre 

2 Nomination président et secrétaire d’assemblée 

3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

4 Adoption et suivi du procès-verbal de l’édition spécial Covid 2021 

5 Dépôt du rapport financier 

6 Rapport d’activité 

7 Modification des règlements généraux 

8 21
ième

 édition  

9 Nomination du vérificateur 

10 Période de questions 

11 Critères pour être membre du C.A. 

12 Élection- 

Nomination du président et secrétaire d’élection 

Nomination d’un scrutateur 

Mise en candidature 

Fin mise en candidature 

     13. Période de questions 

14. Levée de l’assemblée 

 



 

1 Ouverture de la rencontre 

Sylvain Maheux souhaite la bienvenue à tous et remercie de leur présence. 

2 Nomination président et secrétaire d’assemblée 

Yves Destroismaisons propose Sylvain Maheux comme président et  

Lucie Lalonde comme secrétaire. 

3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Lyne Levert propose l’adoption de l’ordre du jour. 

4 Adoption et suivi du procès-verbal de l’édition spécial Covid 2021 

 L’adoption du procès-verbal est reportée à la prochaine réunion AGA. 

5 Dépôt du rapport financier 

Le vérificateur finalise le dossier actuellement, une réunion spéciale pour le dépôt 

sera faite dès que possible. 

6 Rapport d’activité 

Sylvain fait un rapport global de la 20
ième

 édition, l’ajout des manèges a été sans 

aucun doute un valeur ajoutée à la programmation et très apprécié du public, la 

venue du championnat provincial d’hommes au stade Desjardins comme 

nouveauté a fait plusieurs heureux, de façon générale le festival a bien été dans son 

ensemble, les nouvelles responsables des bénévoles ont été à la hauteur pour 

organiser et gérer les bénévoles, le côté négatif sont les gradins en location, on 

prévoyait selon les spectres plus de 3000 places mais la réalité était bien différente 

avec 2600 personnes, nous avons donc refusé des festivaliers, il y aura aussi le côté 

toilette à revoir avec une horaire mieux détaillée pour la vidange.  

7 Modification des règlements généraux 

Lise levert propose les modifications aux règlements généraux les articles 4-6-7 

           10-15-21-22-28 et 56. 

8 21
ième

 édition  

Changement à venir pour les rodéos, le rodéo du dimanche se tiendra le jeudi soir 

maintenant, les chanteurs country seront dans un plus petit chapiteau avec plancher 

de danse, on tente de ramener les manèges considérant la popularité de 2022.  

9 Nomination du vérificateur 

Bernard St-Jean propose la firme Samson comme vérificateur. 

10 Période de questions 

Ajout d’éclairage pour le bar de rodéo ainsi que de la glace en grosse quantité, on 

regarde actuellement pour acquérir une machine à glace, et d’avoir un congélateur 

au stade pour la glace, pour les toilettes  il faudra revoir l’horaire pour les 



vidanges, on regarde actuellement pour un bloc sanitaire de type conteneur pour 

mettre au stade. On demande de mettre plus de change dans les caisses des bars. 

Pour les terrains de camping on ne sait jamais d’une année à l’autre les terrains 

disponibles. 

11 Critères pour être membre du C.A. 

Avoir fait du bénévolat l’année avant et être inscrit sur la liste, être disponible en 

majorité du temps lors de la tenue du festival, habite dans la petite nation. 

12 Élections 

Il y a 3 postes de disponibles. 

Nomination du président et secrétaire d’élection 

Suzie Proulx propose Yves Destroismaisons comme président d’élection et  

Marie-Anne Philippe comme secrétaire. 

Nomination d’un scrutateur 

Suzie Proulx propose Bernard St-Jean. 

Mise en candidature 

Annie Larose proposé par Mélanie Plouffe et appuyé par Johanne Ménard. 

Fernand Lauriault proposé par Mélanie Plouffe et appuyé par Luc Lanthier. 

Nathalie lavergne proposé par Lucie Lalonde et appuyé par Josée lavergne. 

Nathalie Lavergne accepte, Fernand Lauriault accepte et Annie Larose accepte. 

Fin mise en candidature. 

Proposé par Carole Dupuis et appuyé par Adéodat Bernard 

13 Période de questions 

Pas de question 

14 Levée de l’assemblée 

Proposé par Lise Levert de clore l’assemble à 21h30. 

 

 

 

 

 


